

Langjährige Treue gewürdigt

Schützengesellschaft Schötmar ehrt verdiente Mitglieder beim Festakt.

Bad Salzuflen-Schötmar (ne). Das Schützenfest bietet traditionell nicht nur Anlass zum Feiern, sondern auch zur Würdigung treuer und verdienter Mitglieder. So nutzte die Schützengesellschaft Schötmar beim Festakt im Schlosspark am vergangenen Wochenende die Gelegenheit, um mehrere Jubilare für ihr langjähriges Engagement zu ehren. Vereinsvorsitzender Uwe Deppe gratulierte persönlich und würdigte die Verdienste der Geehrten.

Ein doppeltes Jubiläum feierte Monika Schreiber-Gröne: Vor 25 Jahren, im Jahr 2000, war sie als Monika I. Schreiber-Gröne Schützenkönigin. Bereits 1974

– der „Keiler“ – wurde der Schießstand in der Königsmasch ausgebaut, erstmals einer der großen Königsbälle im Kurhaus gefeiert und der Schützenplatz befestigt. Krönender Höhepunkt war das Jahr 1976, als Bernd Althof zusätzlich die Kronprinzenwürde errang.

Oberst Jörg Balk blickt inzwischen auf 40 Jahre in der Schützengesellschaft zurück. Seit seinem Eintritt 1985 hat er

viele Ämter durchlaufen – vom König über den Kompaniechef bis hin zum heutigen Oberst.

Ebenfalls ausgezeichnet wurden Hauptmann Paul Sander und Oberleutnant Sigfried Geyer, die 1975 der Gesellschaft von 1732 beitraten. Sie erhielten jeweils den 50-Jahre-Orden.

Eine seltene Ehrung durfte Uwe Deppe schließlich an Hauptmann Karl-Heinz Hof-

meister überreichen: Seit 70 Jahren ist Hofmeister Mitglied. 1955 trat er mit 18 Jahren in den Verein ein und war lange Jahre Chef der vierten Kompanie. „Ein Schütze durch und durch“, so Deppe, der den Jubilar seit rund 50 Jahren persönlich kennt. Hofmeister war zudem Thronherr im heutigen Gold-Thron von Bernd Althof und Sylvia Grau – eine Verbindung, die bis heute gepflegt wird.

Seltene Ehrung für Uwe Deppe

trug sie den Titel der Jugendkönigin – ihr erstes großes Schötmaraner Amt füllte sie also vor genau 50 Jahren aus.

Auch das Königspaar von 1975, Sylvia Grau und Bernd Althof, wurde für ein Goldenes Jubiläum ausgezeichnet: Vor 50 Jahren wurden sie auf der Freitreppe des alten Rathauses in Schötmar inthronisiert. Während ihrer Regentschaft als Königspaar der vierten Kompanie



Uwe Deppe (links) gratuliert Hauptmann Karl-Heinz Hofmeister zur 70-jährigen Mitgliedschaft
Foto: Nicole Ellerbrake